
Pièces 6 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 2283

Prix 2 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Une  opportunité  rare  dans  les  collines  paisibles  de  Super  Cannes,  à  seulement

quelques  minutes  du  centre  de  Cannes.  Découvrez  cette  magnifique  maison

contemporaine de 220.65m² en excellent état,  agrémentée d'une touche italienne

unique.Située  sur  un  terrain  de  3.500m²,  cette  propriété  offre  un  espace

partiellement plat, idéal pour une vie en famille ou comme résidence secondaire. La

maison  est  conçue  pour  une  vie  facile  avec  un  aménagement  de  plain-pied,

comprenant  un  vaste  double  séjour  avec  salle  à  manger,  agrémenté  d'une

cheminée chaleureuse.La cuisine spacieuse, entièrement équipée avec ...

A rare opportunity in the peaceful hills of Super Cannes, just minutes away from the

center  of  Cannes.  Discover  this  beautiful  contemporary  house  of  220.  65sqm  in

excellent condition,  enhanced with a unique Italian touch.Situated on a 3,500sqm

plot, this property offers partially flat space, perfect for family living or as a second

residence. The house is designed for easy living with a single-level layout, including

a  spacious  double  living  room  with  a  dining  area,  complemented  by  a  warm

fireplace. The spacious, fully equipped kitchen with its adjoining pantry is perfect for

cooking ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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